ich verzweifle noch an Big Sur

Beitrag von ,Ritzy”“ vom 4. Februar 2021, 17:00
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Schonen Guten Abend Forum,

Es sieht wie folgt aus ich nutze meinen Hackintosh unter Catalina seit ca. einem dreiviertel Jahr
mit Clover.

Nunja jetzt wollte ich von meiner defekten HDD auf eine SSD wechseln. Soweit so gut.

Meine alte EFI vom Stick geladen.

Das neue Clover Update gezogen. (Uber BDU einen Stick erstellt)
Meine Kexts und plist per drag and drop ubertragen.

Stick funktioniert nicht.

Freeze innerhalb Clover

Meine alte EFI [duft aktuell aber noch unter dem SMBIOS vom MacMini.
Dieses wirde ich gerne andern in den Imac 19,2 (der so ziemlich mein System wiederspiegelt)

Wie das im Clover Configurator geht weiss ich.

Aber unter Wie mach ich das ganze im Editor ?

Als aktuell einziges Betriebssystem lauft Windows

Nun ohne viel Umschweife. ich wirde gerne mein System wieder zum laufen bekommen.

Auch ein Switch zu Opencore wirde ich mir eventuell zutrauen kann man dies anhand der
bestehenden EFI umschreiben?

Bin fUr jede Hilfe dankbar.

hange mal meine aktuelle EFI an.
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